

{xtypo_rounded2}

Un don de plasma se déroulera le lundi 26 octobre au matin, à l'école du Void Régnier.

Comme à l'accoutumée, des réservations ont été prises lors de la collecte de juin dernier. Néanmoins, certaines personnes inscrites ne pouvant venir, il reste actuellement 8 places à combler ; 6 au minimum, tous les inscrits n'ont pas été contactés pour s'assurer de leur disponibilité.

Les volontaires pour une plasmaphérèse sont donc invités à se faire inscrire en téléphonant au 03 29 65 25 69. Ceux qui préféreraient donner simplement du sang peuvent éventuellement se présenter à l'école, sans rendez-vous, de 8 heures 45 à 11 heures.

Merci à toutes celles, tous ceux, qui aideront à guérir et à sauver : rappelez-vous que le sang artificiel n'existe pas encore !

Une collecte sera organisée dans le bus d'Epinal, devant la Maison du Peuple, le mercredi 25 novembre, de 8 heures à 11 heures 30 ; attention, pour des raisons de délais entre les deux, il ne sera pas possible de donner en sang total le 26 octobre et le 25 novembre ; 2 semaines sont requises entre un don de sang et un don de plasma, contre 8 semaines entre deux dons de sang.

{/xtypo_rounded2}